

Murió Miguel Crispín Pérez Triviño alias 'el Michi', un icono del boom de la heroína

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 18:45

El hoy pastor evangélico, Valentín López, del Centro Cristiano de Santiago, vinculado a las Asambleas de Dios (FADE), recuerda su amistad con él, cuando compartían afición por las drogas hasta la actualidad. “Era un buen tío”, nos dice, “le prediqué el Evangelio”.



"Michi" (izq.), junto a su hermano mayor Alejo, en una fotografía de archivo / El Correo Gallego

(S. COMPOSTELA, 05/12/2014) Tenía 62 años y mantenía a raya su adicción a la heroína con metadona. Perteneció a una familia poderosa de Santiago de Compostela, siendo tataranieta del fundador del Banco Gallego –hoy Banco Sabadell-Gallego--, Olimpio Pérez.

Hoy, la prensa compostelana [apenas le dedicaba un par de líneas al suceso](#) , y no precisamente en las páginas de “sociedad”, o “economía”. La heroína hizo estragos, no solo en él, sino en todo el clan familiar de los Pérez Triviño, cobrándose la vida de varios de los nueve hermanos de Michi, y condenándoles al estigma y al olvido de sus vecinos. En el Tanatorio, tan solo un puñado de incondicionales le velaban, y una de sus hermanas la única representante de la familia. Y

**u
n amigo: el pastor evangélico Valentín López**

Murió Miguel Crispín Pérez Triviño alias 'el Michi', un icono del boom de la heroína

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 18:45

, del Centro Cristiano de Santiago, vinculado a las Asambleas de Dios en España ([FADE](#)).

“Lo conocí muy bien. Nos pinchamos muchas veces juntos con la misma jeringuilla. Era un gran amigo”, nos dice el pastor López, quien tras su paso por un centro de rehabilitación cristiano y su conversión a Cristo, llegó a ser pastor evangélico, pero sin olvidarse de sus orígenes.

“A Michi le prediqué muchas veces; y vino varias veces a la Iglesia. Era muy respetuoso”, dice López. “A principios de los 90 le enviamos a Centro Reto (un centro de rehabilitación cristiano)... en Valladolid, si no recuerdo mal. Estuvo apenas unos días. Ahora se trataba con metadona”.

La historia de Michi es para una novela, sin duda, y para una película de Hollywood... “Hace unos años le grabamos un vídeo a pedido de una Universidad estadounidense”, recuerda López. “Allí contó aspectos de su vida con las drogas, la delincuencia y la marginación, muy impactantes”.

Murió Miguel Crispín Pérez Triviño alias 'el Michi', un icono del boom de la heroína

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 18:45



Murió Miguel Crispín Pérez Triviño alias 'el Michi', un icono del boom de la heroína

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 18:45



[Asociación de padres de familia de la escuela primaria 'El Michi' en honor a Miguel Crispín Pérez Triviño](#)